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特别关注 5

11月27日~28日，全国
人大常委会副委员长、中
华全国总工会主席王东明
就落实工会十七大目标任
务在津调研。调研期间，王
东明深入伊利集团天津工
厂的生产车间和劳模工作
室，考察了职工生产生活
和工会工作情况。

一直以来，党和国家
对民营企业发展高度重
视。近期，总书记主持召
开了民营企业座谈会，就
民营企业发展提出三个

“没有变”，并提出一系列

实实在在的利好政策，让
民营企业吃下了定心丸。
伊利集团作为全国最大
的民营乳企，在各级党
委、政府的关怀下，专注
主业发展，取得骄人的经
营业绩。据最新公布的数
据显示，2018年伊利前三
季度营收613.27亿元，同
比增长16.88%。据行业专
家测算，今年伊利全年业
绩将跨越800亿大关。伊
利凭借骄人业绩奠定了
在全球乳业中的地位，当
前伊利稳居全球乳业第

一阵营，蝉联亚洲乳业第
一，为中国民营企业发展
做出表率。

新时代，党建工作是
促进民营企业工会工作和
企业发展的有力抓手。王
东明指出，各级工会要在
自觉接受党的领导上更坚
定不移，始终坚持工会工
作正确的政治方向。伊利
相关负责人介绍，伊利辉
煌业绩的取得，首先在于
坚持党的领导，在于对党
建工作的高度重视。伊利
在发展中充分发挥党建工

作的引领作用，通过发展
党组织、创新学习平台等
措施实现党建带群建的全
覆盖。同时，伊利还将党建
工作与生产经营、企业文
化、群团工作、社会责任等
进行深入融合，为伊利发
展全面赋能。

得益于党建工作的
推动引领作用，伊利积极
践行“一带一路”倡议，持
续加快国际化进程，向

“成为全球最值得信赖的
健康食品提供者”这一愿
景不断迈进。目前，伊利

在亚洲、欧洲、美洲、大洋
洲等乳业发达地区进行
全球织网，以资源、创新、
市场体系的深度整合，为
消费者提供更好的服务。
伊利建立大洋洲乳业基
地，利用世界黄金奶源带
的优质资源，为消费者提
供更高品质。伊利升级伊
利欧洲创新中心，主导中
美食品智慧谷，通过聚焦
全球乳业创新智慧，为消
费者不断开发创新产品。
近期，伊利产品进军东南
亚印尼市场，向服务全球

20亿消费者的目标稳步
迈进。

伊利的发展历程展现
了我国民营企业的无限活
力。改革开放以来，我国民
营企业不断壮大，已经成
为推动我国经济社会发展
的重要力量。党和国家对
民营企业的重视，让伊利
树立了“安心谋发展、专心
搞经营、用心练内功”的坚
定信念。改革春风，欣欣向
荣，伊利也向着“五强千
亿”的目标，甩开了膀子，
加快了步伐。

全国总工会领导一行考察调研伊利天津工厂 良好经营业绩诠释优秀民营企业发展路径

10月15日，呼和浩特
市迎来了一年一度的采暖
期，本报也启动了第13次
百日追暖行动。1个多月
来，本报供热投诉热线接
到上百个市民打来的电
话，反映了供热管道跑水、
暖气时有时无、换热站被封
堵、供热延迟等诸多供热问
题。为了进一步了解未及时
供热原因，帮助居民家中暖
气尽快热起来，本报记者深
入居民家中，对存在的问题
进行了及时采访报道。时至
今日，这些供热问题是否得
到解决？近日，本报百日追
暖行动报道小组记者对此
进行了回访。

室温达到23摄氏度

地点：广播局宿舍楼

回放：10月24日，广播
局宿舍楼住户张女士向本
报反映，由于外面的供热
管道漏水，她所居住的居
民楼暖气也跟着停了。白
天还好，到了晚上家里冻
得实在受不了……

现状：11月28日，广播
局宿舍楼居民张女士告诉
记者：“漏水的供热管道修
好后，家中的暖气逐渐恢
复正常了，现在室温能达
到23摄氏度，《北方新报》
关注了我们小区的供热问
题后，事情的推进速度明显
快了，感谢贵报的关注。”据
张女士介绍，就在《北方新
报》报道刊发后的第二天，
也就是10月27日，供热管网
维修再次开始动工，大概在
11月2日晚，家里的暖气有
了温度。起初，供热的温度
还不是很稳定，从7日开始，
室内的温度渐渐平稳，从上
周开始室温便一直稳定在

23~24摄氏度。
对于供热管网的维修

情况，记者当日与呼和浩特
科林热电有限责任公司大
学路中心站的张站长取得
联系，据他介绍，拿到施工
手续后，他们于10月27日开
工进行维修，最终在不到3
天的时间内完成管网维修，
并及时为居民恢复供热。张
站长告诉记者，按照实际停
暖的天数，他们已经为居民
减免了15天的采暖费。

换热站完成迁站

地点：铁路工程处鸳鸯

楼、铁路电工段宿舍楼、什

拉门更生产资料宿舍楼等

回放：10月15日上午，
位于回民区光明大街的铁
路工程处鸳鸯楼、铁路电
工段宿舍楼、什拉门更生
产资料宿舍楼的居民陆续
向本报反映，他们家里到
现在没有供热，暖气管道
里也没有一点水。当日，记
者在走访中了解到，除了
铁路工程处鸳鸯楼、铁路
电工段宿舍楼，位于附近
的什拉门更生产资料宿舍
楼也没有注水。采访中，呼
和浩特富泰热力股份有限
公司光明大街供暖分公司
的赵经理介绍，2016年，富
泰热力公司对呼和浩特市
寅龙热力公司的燃煤锅炉
房进行了拆并整合。拆并
整合后，富泰热力公司对
该锅炉房内部进行了改
造，并新建了一座换热站。
然而，由于拆并补偿问题，
9月份，原锅炉房的经营者
封堵了换热站，导致近11
万平方米的供热区域至今
无法按时注水供热。

现状：11月28日，记者

与铁路工程处鸳鸯楼居民
张先生取得联系，据他介
绍，由于采暖期开始后家中
一直没有暖气，他和家人便
暂时搬到了别处居住，直到
11月15日才返回家中居住，
此时家里已经恢复正常供
热。“我通过联系富泰热力
的工作人员得知，我们及周
边的住宅楼均在11月初恢
复了正常供热，感谢《北方
新报》的及时关注！”

为进一步了解情况，
记者当日再次采访了呼和
浩特富泰热力股份有限公
司光明大街供暖分公司的
赵经理，他告诉记者，新的
换热站地点位于什拉门更
小学附近，通过连夜施工，
迁站工作于11月3日6时正
式完成，之后便开始注水
供热。对于延迟供热采暖
费如何收取一事，赵经理
告诉记者：“虽然从11月3
日开始注水供热，但是我
们从11月6日开始计收采
暖费，算下来共计减免22
天的采暖费。对于已经交
费的用户，我们已将减免
信息录入收费系统中，在
下一年度收取采暖费时自
动进行减免。”

清洗滤网后二楼暖气

热了

地点：金桥发开发区

美地家园

回放：11月1日上午，
记者来到了宋女士位于美
地家园的家中，只见家中一
楼地面温暖，冒着热气，二
楼地面冰凉，温度骤降。记
者在采访中了解到，宋女士
在二楼加铺了地暖管，并按
照供热公司相关条例，相应
缴纳了增加面积的供热费，

但是家里的温度却呈现冰
火两重天的情况。

对此，记者与负责给
美地家园供热的金桥热电
厂取得了联系，供暖热线
的客服人员告诉记者，宋
女士加盘的地暖管有些密
集，影响了热水循环的速
度，二楼暖气也存在压力
不足的情况。

现状：记者11月28日
与宋女士取得了联系，得
知宋女士看到报道后，已
对家中的暖气管进行开闸
放水，并清洗了滤网，加快
了暖气水管循环速度，如今
家中一楼暖气温度更加火
热，二楼的暖气温度也有所
改善，温度已达标，但由于
压力不足，并无法达到一楼
的温度。“Loft公寓楼上楼下
共用同一个暖气管分水阀
门，通往二楼的暖气管有时
存在压力不足的现象。”采
访中，金桥热电厂供暖热线
工作人员告诉记者，目前宋
女士家中温度已达标，如今
冬还有暖气不热现象，可以
继续给暖气开闸放水，增加
热水循环速度。

已接通燃气

底商烧炉取暖

地点：金桥开发区水岸

华庭

回放：一排商业门脸
房只租出去两家，由于供
热面积物业不给供热，自
己烧壁挂炉暖气，燃气管
道却没有接入……

10月17日，记者来到
位于水岸华庭北门的这家
超市，只见这家门脸房坐
南朝北，屋内一股寒气，地
面冰凉，南墙挂着的壁挂
炉暖气也已关闭，并未启

用，店主夫妇在店里穿着厚
厚的羽绒服。记者在采访中
了解到，由于小区北门底商
只租出去两家，达不到供热
面积，有暖气管被冻裂的风
险，业主只能使用电暖气或
者自己安装的燃气壁挂炉
取暖，但是北门的一楼门脸
房没有燃气管道。

随后，记者与小区开
发商孙先生取得联系，得
知开发商与物业进行沟
通，将一楼底商超市的燃
气管道暂时与九楼空置管
道接通，今冬得以暂时用
燃气壁挂炉取暖。

现状：11月28日，记者
与一楼底商超市店主取得
联系，得知暖气管道已接
通，店内正在使用燃气壁
挂炉取暖，但温度却并不
理想，希望从长久考虑，尽
快接入小区供热管网并开
通属于自己的燃气管道。

对此，记者采访了开
发商孙先生，对方表示，目
前北面一楼底商空置率较
高，纳入供暖管网、开通燃
气成本较大，等空置率达
到一半以下，开发商会着
手解决相关问题。

供热质量好于供暖首

日

地点：玉泉区秋实■

■汇

回放：供热首日，秋实
■■汇不少业主反映暖气
不热。13号楼的宋女士致
电本报，称家中在有阳光
的情况下，只有20摄氏度，
暖气分水器的进水管和回
水管没有温度，放出的暖
气水是凉水。

现状：记者昨日在采
访中了解到，相比供暖首

日，宋女士家中的温度有
明显上升，靠近暖气分水
器的地面也有了温度，临
近的餐厅温度达到了26摄
氏度，但是夜间南边卧室
的温度却不太理想。

“我已经找物业清洗
了家中的暖气管道滤网，
洗出了很多黑色淤泥，家
中温度明显提升，但后半
夜和清晨，卧室暖气温度
就会低下来。”宋女士告诉
记者，自己在居住的时候
发现，家中窗户的密闭性
不够，凑近能感到有凉风
呼呼吹过，对此自己准备
雇人对家中窗户的封条进
行全面更换，减少窗户漏
风对家中温度的影响。

对此，记者采访了晟
泰热力辖区热力站的赵站
长，赵站长表示，秋实■■
汇供热早已正常，建议家中
暖气不热的业主摸一下暖
气进水管、回水管的温度，
如果回水管较冷，可以考虑
清洗一下暖气滤网，如还存
在相关问题，热力站的工作
人员会上门进行排查 。
《北方新报》第13次百

日追暖行动已于日前正式

启动。有关供热方面的问

题，市民可以通过以下3种

方式向本报反映：拨打电话

0471-6651113；进入北方

新报微信公众平台点击右

下方“百日追暖”，进入报料

页面；扫描下方二维码进

入报料页面。接收到您反

映的问题后，本报记者将

及时进行采访。

记者回访：这些小区的暖气热了吗？
文/本报记者 张学博 郝儒冰


